

Pressestelle, Freitag, 27. März 2015

---

## Mühlheims Ehrenbürgerin wird am 29. März 2015 80 Jahre

Die Stadt Mühlheim am Main gratuliert ihrer Ehrenbürgerin Elisabeth Gilmer-Kaiser zum 80. Geburtstag. Frau Gilmer-Kaiser setzt sich seit Jahrzehnten für die Interessen der Mühlheimer Bevölkerung, ihre Vereine und Verbände ein. Ganz gezielt und konsequent ist sie mit viel Einfühlungsvermögen und Humor „unterwegs“ und hat so ihr Ohr immer am Puls der Zeit und erfährt diverse Nöte und Schicksale. Hier zeigt sich auch ihre soziale, gesellschaftliche und kommunikative Kompetenz, ebenso wie ihr umfassendes Fachwissen, stets ist sie eine Anlaufstelle für die Bürgerinnen und Bürger. In all den Jahren ihrer Tätigkeit hat sich Frau Gilmer-Kaiser in vorbildlicher Weise den kommunalpolitischen Angelegenheiten mit besonderer Hingabe und Verantwortungsbewusstsein angenommen und die Entwicklung unserer Stadt mit beeinflusst. Für ihr unermüdliches ehrenamtliches Wirken wurde sie bereits im Jahre 2012 mit der Ehrenbürgerwürde der Stadt Mühlheim am Main ausgezeichnet, die höchste Auszeichnung, die die Stadt Mühlheim am Main zu vergeben hat. Ihre Verdienste wurden auch auf Landes- und Bundesebene mit der Verleihung des Landesehrenbriefes (1986) und des Bundesverdienstkreuzes am Bande (2012) gewürdigt. Zu diesem festlichen Anlass wünschen wir ihr daher viel Gesundheit und persönliches Wohlergehen.